



**9 Pièces**

**159 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2743**

**1 295 000 €**

**Bonnieux**

Maison à vendre (84480)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

En exclusivité, à pied du village, exposée sud, propriété comprenant une bergerie et une maison en pierres sur un très beau terrain arboré de 7005 m<sup>2</sup>. La bergerie d'une SH d'env 66 m<sup>2</sup> comprend salon, cuisine, 2 chambres et salle d'eau. La maison en pierres d'une SH d'env 93 m<sup>2</sup> offre salon, cuisine, 3 chambres, salle d'eau et garage de 24 m<sup>2</sup>. Puits et superbe allée de cèdres. Très beau potentiel avec poss d'extension.

Sole agent. Walking distance to the village, facing south, property consisting of a 'bergerie' and a stone house in beautiful wooded grounds of 7,005 m<sup>2</sup>. The 'bergerie' of approx. 66 m<sup>2</sup> offers a living-room, kitchen, 2 bedrooms and a shower room. The stone house of approx. 93 m<sup>2</sup> is comprised of a living-room, kitchen, 3 bedrooms, a shower room, with a garage of 24 m<sup>2</sup>. A well and a superb drive lined with cedars. Very high potential, with possibility of extension.

**IMMOBILIER BACON**

PLACE CARNOT - 84480 BONNIEUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)